



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0192

EL TAMBO: POLICÍA HALLÓ RESIDUOS VEGETALES AL PARECER MARIHUANA

• **Asimismo, se intervino a dos sujetos**

Policías especializados de la Unidad Antidrogas- Huancayo, en un rápido accionar lograron por inmediaciones de la Calle Real y Jirón Nemesio Raez- El Tambo, la detención de Jharol Fosue de 20 años de edad y Julio Ángel de 18 años de edad, por encontrarse inmerso en la presunta comisión del delito contra la salud pública en la modalidad de tráfico ilícito de drogas, hecho suscitado en circunstancias que se ejecutaba un operativo policial.

Al realizarle el registro personal a los detenidos se le encontró entre sus pertenencias 3 bolsas pequeñas transparente, conteniendo especie vegetal seca consistente en hojas, tallos y semillas al parecer CANNABIS SATIVA marihuana, asimismo se incautó dos teléfonos marca Redmi y Samsung.

Los detenidos fueron trasladados a la dependencia policial donde se realizarán las investigaciones de acuerdo a ley.

Huancayo, 02 de febrero de 2024.

/ayrt
13:00 hrs



POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

NOTA DE PRENSA N°0192

